
From: Brigitte Percy  
To: Léo Tubbax  
Sent: Monday, April 28, 2003 11:33 AM 
Subject: Re: pont à Tilff 
 
Deux problèmes nous tiennent particulièrement à coeur :  
    - l'esthétique du village de Tilff 
    - l'augmentation probable de la circulation est - ouest de transit (autoroute E25 vers CHU et 
université) 
  
  
  
Lors d'une réunion de majorité, nous avons demandé (et obtenu) que le Collège Echevinal écrive au 
Cabinet Daerden pour suggérer les propositions suivantes : 
  
    - étudier la possibilité de faire un pont partant du rond-point, allant droit vers la rue Fond du Moulin, 
avec passage à niveau décallé vers l'aval. 
    - étudier la possibilité de restauration du pont actuel 
    - et surtout, sécuriser, dans un avenir proche, les avenue de Beaufays et rue Fond du Moulin, par la 
création de ralentisseurs de vitesse, de rond-points, pour ralentir la circulation et décourager le transit 
est-ouest passant par Esneux, point qui nécessite peu d'argent en rapport avec le cout du pont et qui 
pourrait être fait très rapidement. 
  
Le CDH ne souhaite pas voir la réalisation du pont tel qu'envisagé par le MET : passer au dessus du 
chemin de Fer par un viaduc à 6 mètres de hauteur. Il est cependant à remarquer que la commune n'est 
pas maitre d'oeuvre, que le MET passe au dessus des permis d'urbanisme, que notre influence dans ce 
dossier n'est que consultative. (et la votre également!!). 
  
Autrement dit, s'il nous parait important de faire connaitre nos opinions, il n'est pas sûr que nous ayons 
le dernier mot dans l'histoire.  
  
NE PAS OUBLIER DANS VOTRE REFLEXION QUE LA DUREE DE VIE DU PONT DE TILFF EST 
TRES LIMITEE ET QUE LA SITUATION LA PIRE A ENVISAGER EST UNE PERIODE SANS PONT.   
Gouverner, c'est prévoir. 
  
  
Bien à vous 
  
  
Brigitte Cappelle-Percy 


